

Stg. 23 de Marzo 1979.-

①

Averidos Amigos:

Ogari ya han comenzado todos los actos nacionales en lo referente a la Musical. ya se le obviase. actos nacionales que nosotros realizaremos. Antes de entrar en materiales que queremos univeras, quisieremos saludarlos, y felicitarlos por todos los exitos y temas elongados, hemos sido de tres de distintas personas, la repercusion que ha tenido para Uds. y para todos, los recientes novedades y festejos, y E.E.UU., vayan entradas de nuevo las felicitaciones y nuestras masas para cada uno de Uds.

Bien: como he hecho, la ultima vez que nos hemos encontrado, tambien la vez de que les dijimos las opiniones de lo que es el disco. Como siempre saludarlos. queremos explicar y oír respuestas sinceras. e nuestras opiniones.

En primer lugar queremos plantear las ~~condiciones~~, condiciones que a nuestro juicio determinan la caracteristica central del disco.

Como es sabido por Uds. e parte de otros. los Amis otros el conjunto comenzó a desarrollar, lo que para nosotros era etapa fundamental, es decir lo que engloba la creacion de nuestros propios temas y lo que se preste hacer en ese sentido.

El grupo constituye un Repertorio en el año 77. este presente en con la mitad del disco, lo demás que →

trabajos de la mitad del 78. Todo ese repertorio fue planeado  
conscientemente, vale decir, que entiendo como muy importante te  
recceser algunas conciencias, que tienen solido, que perti-  
nen a lo N.C.C.H. que inventivas la creación del grupo.  
que cosa sucede que este presente en el trabajo que la  
inspiró, de los yacimientos jóvenes, todo este orden tiene en  
cuenta el origen de los temas más allá en una situación  
en tanto objeto de autoría, que aparentemente aparecen  
como necesario, nuestra intención fue posteriormente hacer un  
trabajo que en lo musical recogiera distintas posibilidades,  
que desarrollar. Hoy día hay mucha creación joven,  
mucha gente hace versiones y música, la gran mayoría,  
recorre como fundamental el Movimiento de lo N.C.C.H., que  
en lo que se puede toca, muchas conciencias han quedado.  
en la gente, algunas eternamente, el problema es como reso-  
nar o crear. ese tipo de conciencia que ~~es~~ muchas veces es  
significativo probar terrorífico; los espacios solipsísticos  
y los cuales Uds hacen mención se han visto disminuyendo  
justamente por no haber criado bien este aspecto (ej: tierra  
de trastos, Ríos sin control).

A hora, entendemos totalmente la invitación  
plantada por Uds, también nosotros quisieramos que nuestros  
pensamientos sean entendidos con mucha comprensión por  
Uds.

Una de las condiciones que nos obliga ha-  
cer esas orientaciones en el disco, fue la situación  
nro 6 por el Movimiento en lo Musical del año 78, y en  
esta situación conflictiva, los más derrotados fueron lo "Aldeas",  
que duraron casi 3 meses, quedando que nos solviéramos si salía el  
disco, si ~~no~~ se publica glorias, se rechazaron, los bares y restaurantes

no habrá pensaje para los Jóvenes Alice, ~~bahía, contra~~, ③  
~~Moscos que no sabemos si salió el Jefe~~  
haber definido los nuestros Trabajos como un elemento, mas.  
hacie celebrante. Nosotros en varios momentos intentaremos  
hacer una reacción que pone muestra, que reflejara el e-  
lemento moverse, nuestra risa. ~~otro biente, cumpliendo~~  
~~que se vivió en innumerables ocasiones observadas~~  
no se situación totalmente. ~~puede que vivimos.~~

Moscos No es casualidad que intentamos movernos el  
mismo, Daniel le Muelle, y cometas la letra que no se orienta  
bien, el encargado de hacer las variaciones en las  
leyes, y como ya saben las variaciones a nuestro punto no  
son propias. En este sentido nosotros somos responsables  
de gente que piensa lo mismo, es decir que no felicitas  
nos celebrante ~~y ese mismo~~ gente hace punto mente nuestras  
que nos han echo perder tantos pasos. 45 - Suspensión de Recitales  
y interrupción de la Repe cultura.

Hoy condiciones de Trabajo para los Artistas es  
muy complicada y se lo que parece.

No solo hoy que tener una vida para recorridos  
como fundamental el decir cosa, hay otras cuestiones tan  
importantes como ese, entre los escritores fundamentalmente solo  
los que no saben bien, el avance debe ser homogéneo de un  
punto de vista cultural, otra cuestión importante es constituirnos  
como una organización para hacer gente eje embajador.  
socialista; Creemos que hay que alejar las otras instancias  
de tipo político para reforzar los contenidos que existen,  
el terremoto en el que nosotros nos movemos no es solo el de la  
canción - de la Música, extenderemos por ejemplo que  
organizadas, reuniendo y opinando líneas de acción en común  
serán más efectivos los deportes que el Movimiento y los otros problemas

Se observa muchos de problemas de la conciencia de la democracia que no trasciende, y que sería mejor una conciencia que preste atención, orientada en los temas más relevantes de la vida social, en fin, ningún problema esencial en su fondo, ni en sus temas, tempo y modo de expresión, creemos que el Dico responde al momento en que se soligó; Ademas, su justificación ~~no depende~~ <sup>de lo que</sup> relativamente a estos motivos primarios, incorporando las propias versiones como el "Himno de los presentados"; en estos momentos, contiene una conciencia que se llama "la Llamada", que es en tanto a todos los que entran más allá del Poder.

¿Porque suspenderse de estos temas no fue incluido en el Dico? Pensamos que hay una situación en la que motivos elementales, en la que conciencia le difiere, hay una instancia que expresa fusión como la Música. Legal o no lo que concibe el Régimen, lo que no obstante, es ilegal por lo tanto no tiene cabida en los medios de comunicación. ¿Cómo resolver este problema cuando tenemos que entrar en el mercado nacional del Disco?

• ¿Qué role y qué función la música tiene dentro de la cultura? ¿Cuál es la política correcta? Motivos que es fundamental legitimar este corriente de Música, el sonido del Movimiento, Danzas, Choros, en fin, este sonido se ha transformado en la expresión más genuina del pueblo, es sonido instrumento de nuestro pueblo, mientras vive.

esa expresión existe el kontenista, el kontenista son son  
solo los que hablan, son la actitud, la filosofía, la  
preocupación por hacer cosas mejores, para nuestra gente,  
de Música Instrumental europea. see solo ~~el~~ sonido.  
sin texto vale tanto como una conciencia electrónica, en su  
técnica. Lo importante para nosotros es entregar  
nuestros sentimientos, el servicio de todo lo  
desarrollado, y la identidad, el sonido, la tendencia que  
nos lleva la N.C.C.H. a prenderse de diferentes maneras  
parte que hoy es conflicto.

creemos que no podemos olvidar. una imagen  
intencional. por lo que si queremos o no obligarnos, en nuestras  
creaciones, la imagen la obtendrá de la totalidad de lo que  
nosotros creemos, kontenista, Música, las Técnicas,  
en los medios de comunicación, la Presencia constante  
de nuestros grupos, en todos los terrenos. de los solipsistas!  
y en ese sentido se la imagen de nuestro grupo.

Bien lamentablemente. hay mucho que presta  
en el tránsito, solipsistas, cosa que obviamente en este  
caso, nos tienen la respuesta de que lo que estás  
haciendo es correcto y que si las condiciones son favorables.  
Un proyecto, la importancia de Uds. otros se pierden. sin lugar  
a dudas, por el momento aquí las cosas se oscurecen a momentos  
que nos limita terriblemente.

Este seremos decir que siempre estaremos dispuestos  
a recibir vuestra crítica y también la oyiremos, estaremos en lo.

Mismo, de distintas maneras, pero en el mismo camino, <sup>(6)</sup>  
tenemos las tres mutuas se avanzar. En todos los terrenos  
de nuestro país, en la Municipal, y en lo Territorial, en lo  
que tiene de profundizaciones y avances. Los autoridades Políticas.  
que manejan este tipo de práctica tienen, mientras mantengamos  
la identidad bogotana en todos estos años, el centro estatal  
novo, la responsabilidad con la gente que viene entonces el cambio.

Es necesario que cuando el centro se transforme  
en el centro de todos en más buenas manos habrá que  
equilibrar, que no solo el centro nos transforme en un solo  
bastión de lucha sino que esto tome nuestra actividad frontal.  
a la risa, es todo lo que incluye estos cambios de un  
escenario, ser expresión de nuestro tiempo en todos los terrenos,  
educar, sensibilizar a los hombres a través de nuestro arte,  
obtener en todos y sobre todos los plenos la cultura  
de Nuestro Pueblo.

Solmos a todos, y un apretón de manos.  
para estos años de Uds., y familias.

Hasta pronto.

for Díaz, Azules por el momento.